
平成３０年度 １学期 保護者アンケートへの回答について 

 

様々なご意見・ご感想をありがとうございました。お寄せいただいたご意見・ご感想に対して学校より回答

させていただきます。 

 

〇 学校にお寄せいただいたご意見 

・ 藤中は地域とふれあいが多く、フリー参観期間も長いので開かれた学校だと思います。子どもたちが学び

やすい環境だと思います。 

・ いつも学校ホームページを楽しみにしています。 

・ フリー参観も今回初めて参加しましたが、他の保護者がいなくて、教室に入りづらかった。 

・ 学力に向上に力をいれて、勉強できる環境を作ってほしい。 

・ 多感な年頃の子どもたちをきめ細やかに対応してくださり感謝しております。 

・ 連絡メールすごく助かっています。 

・ 実力テストなどの結果をなるべく早く返却してほしい。 

・ 登下校の際にも元気な挨拶ができると良いなと思います。 

・ 子どもの状態に応じた支援を期待しています。 

・ 部活動で他の学校にお邪魔したことがあります。気持ちよく誰でもあいさつをしてくれる学校がありとて

も気持ちよかったです。藤沢中の生徒も恥ずかしがらずに積極的にあいさつをして欲しいと思います。 

・ 体育の水泳の授業について、配慮をお願いします。 

 

 

● お寄せいただいたご意見に対しての学校よりの回答 

・ 今後もフリー参観や学校行事になど多くの機会に保護者の皆様でお声がけの上、足を運んで下さい。 

・ 多くの保護者の皆様に来校いただくために、学校ホームページや連絡メールなどを活用し情報発信を行い、

多くの方に周知いたします。保護者の皆様もお声がけをし合って来校してください。 

・ 各教科では学習の見通しが立てられるよう、学習目標を明確にし、授業の流れが「見える化」を行います。

また、家庭学習を推奨していくために、学習のポイントや学習の見通しの立て方を指導していきます。校

内に予習復習ができるプリントを各階に設置しています。 

・ 今後も生徒の様子などを捉えて丁寧に指導をしていきたいと思います。 

・ 随時、メール等で大切なおしらせをお伝えいたします。また、メールアドレスの変更があった場合や未登

録の場合は生徒を通じてまたは、直接学校にご連絡ください。 

・ 場面に応じて生徒の様子を確認しながら、学校全体で対応していきたいと思います。 

・ テストの結果などが戻りましたら、職員で内容を確認した後、早めに返却できるようにします。 

・ 今後も生徒の様子などを捉えて丁寧に指導をしていきたいと思います。 

・ 部活動のみならず普段の生活の中でもあいさつについて全校で取り組みを行い、場面によって指導をして

いきたいと思います。あいさつは生活の大切な土台になります。ぜひご家庭でもあいさつについてお話し

ていただけるとより良い効果を生み出せます。ご協力お願いします。 

・ 体育の時間でプールに入れない場合は、生徒の体調を見ながら、生徒の体調の変化に対応できるよう、丁

寧に見ていきたいと存じます。 

 

☆多くのご意見・ご感想ありがとうございました。保護者の皆様のお声を活かして、今後も藤沢中学校の教育

活動を充実させるために、教職員一同努力してまいります。今後も、ご支援ご協力のほどよろしくお願いし

ます。 


